

# Tübingen Photovoltaik-Park in Betrieb gegangen

**[31.5.2024] In Tübingen ist eine Photovoltaikanlage in Betrieb gegangen. Es ist die größte Freiflächen-Photovoltaikanlage in der Region.**

Zwischen Tübingen und Kirchentellinsfurt ist jetzt eine Freiflächen-Photovoltaikanlage in Betrieb gegangen. Wie die Stadtwerke Tübingen mitteilen, ist auf den Traufwiesen im Neckartal innerhalb weniger Monate der größte Photovoltaikpark der Region entstanden (wir berichteten). Die Anlage liefert 8.800 Megawattstunden Ökostrom aus reiner Sonnenenergie. Das reicht für rund 2.000 Vier-Personen-Haushalte pro Jahr und vermeidet rund 5.800 Tonnen CO<sub>2</sub>. Am Tag der offiziellen Einweihung haben die Stadtwerke Tübingen ihren größten Solarpark "Traufwiesen" auch technisch in Betrieb genommen. Im Rahmen einer offiziellen Einweihungsfeier wurde der symbolische Startknopf gedrückt. *(th)*

<https://www.swtue.de/solarpark-traufwiesen>

Stichwörter: Solarthermie, Photovoltaik, Stadtwerke Tübingen

*Bildquelle: Stadtwerke Tübingen*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)